

El destacado periodista estará hoy en Angol dictando dos charlas, invitado por Renacer

Jouffé se reúne con estudiantes

El periodista André Jouffé, no requiere mayores presentaciones. Sólo basta mencionar su nombre para que las personas medianamente informadas lo relacionen de inmediato con el "jet set". Y cuando hablamos de "jet set" no nos estamos refiriendo a la farándula nacional, con quienes también mantiene una fluida relación, sino a personajes cuyas vidas han tenido una verdadera repercusión a nivel internacional, es decir, a mandatarios, escritores científicos, reyes, príncipes, actores, actrices, deportistas de élite, todos los cuales, de una u otra forma, han brillado en el firmamento mundial. Definitivamente, aquellos seres que parecen tan lejanos y a quienes en nuestro país hemos podido ir conociendo a través de los años un poco más, gracias al trabajo de este titánico del periodismo.

Jouffé, actualmente, dirige la Escuela de Periodismo de la Universidad San Sebastián de Concepción, también es panelista, cada quince días, del programa El Tercer Poder de Chilevisión, escribe para algunos medios nacionales y es invitado permanente de los programas más vistos de los canales llamados grandes. Pero no es todo, pues su currículum es bastante extenso. Por ejemplo de la revista "Cine" durante veinte años y desde el año 94 al 2000 fue Agregado de Prensa en la Embajada chilena en Francia. También se ha dado tiempo para escribir doce libros. Algunos simpáticos, otros más profun-

El actual director de la carrera de Periodismo de la Universidad San Sebastián, de Concepción, André Jouffé expondrá temas referidos a televisión como reflejo de la sociedad chilena.

dos, otros tanto políticos, en fin, un poco como ha sido su vida.

ANGOL

El ha dicho en más de una ocasión, que en las pocas oportunidades que ha venido a Angol, la ciudad le ha dejado una grata impresión. Destaca por ejemplo la tranquilidad que "se respira aquí", la calidez de su gente, el entorno, la belleza natural que, asegura, es distinta a la de otros puntos del país, por eso cuando pude emigrar. Tal cual lo hará hoy, invitado por Díario Renacer de Malleco.

El programa que se va a elaborar para esta visita, contempla dos charlas a estudiantes, en las que se referirá al mundo actual de la televisión como reflejo de la sociedad chilena.

La primera la ofrecerá a estudiantes del Liceo de Hombres "Enrique Ballaaey" y posteriormente en la tarde, se reunirá con los mejores alumnos de los cuatro medios del Liceo Comercial "Armando



El periodista André Jouffé junto al líder Yasser Araya, en Tánex. El profesional chileno ha recorrido varias veces el mundo.

absente de esta charla, el fenómeno de la farandulización que ha sufrido el país, en el que sostiene, todos tienen un poco de responsabilidad. Los artistas, los políticos, los deportistas, los intelectuales, afirma, han caído en este juego, motivados, más que nada, por la vanidad.

NO PASA INADVERTIDO

En resumen, Jouffé, como siempre, no pasa inadvertido. Tiene mucha de que hablar y que contar. Por ello, los estudiantes que asistan, tendrán la oportunidad de conocer en profundidad lo que de verdad ocurre en la televisión. Ese mundo de luces que en la actualidad mantienen cautivos a un número importante de chilenos los que muchas veces sobredimensionan este medio, lo que les hace perder el sentido crítico respecto del mismo.

Pero no será todo, también habrá tiempo para hablar de otros temas, como por ejemplo todo lo referido a las universidades, qué ofrecen, qué se requiere para llegar a la educación superior. En el fondo, serán charlas que permitirán a los jóvenes mirar los cosas desde otra perspectiva, quizás más amplia, y quien mejor para ello que este periodista que se ha pasado por el mundo y que tiene una particular facilidad para socializar ciertas temáticas que en otras podrían parecer más secas. La invitación está cursada, Díario Renacer y André Jouffé, los cita.

Jouffé se reúne con estudiantes [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jouffé se reúne con estudiantes [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa